

Fecha: 08-02-2026

Medio: El Lector

Supl. : El Lector

Tipo: Noticia general

Título: **Licantén estrecha lazos con el Sudeste Asiático a través de alianza con Indonesia**

Pág. : 8

Cm2: 381,6

VPE: \$ 186.964

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

 No Definida

Licantén estrecha lazos con el Sudeste Asiático a través de alianza con Indonesia

En el marco del fortalecimiento de las relaciones internacionales y la apertura de nuevas oportunidades de desarrollo para la comuna, el alcalde de Licantén, Claudio Reyes Fuenzalida, sostuvo una importante reunión protocolar con el Embajador de Indonesia en Chile, Amb. Vedi Kurnia Buana, instancia que marca el inicio de un trabajo colaborativo entre ambas naciones a nivel local.

El encuentro tuvo como principal objetivo avanzar en una agenda conjunta en el ámbito turístico y cultural, promoviendo el intercambio de experiencias, el aprendizaje mutuo y la puesta en valor de las tradiciones costeras y el potencial natural de Licantén. Al respecto, el alcalde

Claudio Reyes Fuenzalida destacó la relevancia de esta visita para la comuna, señalando que "este encuentro representa una gran oportunidad para Licantén. Queremos abrirnos al mundo, generar alianzas que permitan potenciar nuestro turismo local y mostrar nuestras tradiciones, especialmente ligadas al mar y a nuestras comunidades de pescadores". Asimismo, el jefe communal enfatizó

que este tipo de vínculos "permiten proyectar a Licantén a nivel internacional y avanzar en un desarrollo sostenible con identidad local".

Por su parte, el Embajador de Indonesia, Amb. Vedi Kurnia Buana, valoró el acercamiento con la comuna y manifestó

su interés en fortalecer la cooperación, indicando que "Indonesia comparte una profunda identidad costera y cultural como Licantén, por lo que existe un gran potencial para el intercambio turístico, cultural y de experiencias entre nuestras comunidades". Agregó además que "este primer acercamiento sienta las bases para futuras colaboraciones que beneficien a ambos territorios".

La visita del Embajador de Indonesia constituye un paso significativo para Licantén, abriendo puertas a alianzas internacionales que buscan impulsar el turismo, fortalecer los vínculos culturales y posicionar a la comuna como un territorio con grandes proyecciones.

